

CHILE Y ARGENTINA CON CRUCERO AUSTRALIS



Categoría: Grandes Viajes

desde

5.400€

PVP por pax. en doble

CHILE Y ARGENTINA CON CRUCERO AUSTRALIS

Descripción

Duración 19 días.

Programa apropiado para Circuito, Larga Distancia y Grandes Viajes.

CHILE Y ARGENTINA.



Explora las Patagonia chilena y argentina, glaciares impresionantes y fauna única en un entorno remoto y salvaje. Admira, navega y atrévete a esta gran aventura. Una ruta de Parques Naturales patagónicos del "fin del mundo".

Itinerario

Día 1 MADRID – SANTIAGO DE CHILE

Salida en el vuelo con destino Santiago (directo). Cena y noche a bordo.



Día 2 SANTIAGO DE CHILE

Llegada al aeropuerto de Santiago. Recepción y traslado privado al hotel en Santiago. Alojamiento.



Día 3 SANTIAGO DE CHILE

Desayuno. Dia libre. Alojamiento.

Día 4 SANTIAGO – CALAMA – ATACAMA

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Santiago para tomar el vuelo con destino Calama. Llegada. Recepción en el aeropuerto de Calama y traslado a San Pedro de Atacama. En el trayecto admiraremos la belleza del paisaje de la Cordillera de la Sal y el Volcán Licancabur. Llegada al hotel en San Pedro de Atacama. Alojamiento.



CHILE Y ARGENTINA CON CRUCERO AUSTRALIS



Día 5 ATACAMA

Salida desde el hotel en San Pedro de Atacama con dirección a la carretera internacional, donde visitaremos **el Salar de Atacama**, uno de los más importantes del mundo debido a su gran extensión. Dentro del salar, en el sector Soncor y la Laguna Chaxa, veremos los tres tipos de flamencos que habitan en Chile. Luego, nos internaremos al Altiplano, alcanzando los 4.300 metros de altura, en donde visitaremos las lagunas Miscanti y Miñique, ubicadas en un hermoso entorno en el que resalta la belleza de sus aguas azulinas, nacidas de los deshielos de los volcanes con los mismos nombres. Después de esta visita, regresaremos al poblado de Socaire para almorzar en una de las cocinerías rústicas del lugar, cocinerías que, hoy en día, basan la obtención de recursos a través de ancestrales terrazas de cultivo. Finalmente, nos detendremos en el poblado de Toconao, en donde visitaremos la plaza principal, el campanario construido en 1750 con adobe y madera de cactus, y la iglesia de San Lucas, ambos declarados Monumentos Nacionales desde 1951. Regreso a hotel en San Pedro de Atacama. Alojamiento.



Día 6 ATACAMA

Desayuno. Salida desde hotel en San Pedro de Atacama, siguiendo la Cordillera de la Sal, en donde visitaremos el **Valle de la Luna**, parte de la Reserva Nacional Los Flamencos. Famoso también por sus esculturas salinas conocidas como Las Tres Marías, formadas por la erosión eólica y que genera que el terreno sea similar al de la superficie lunar. Luego, visitaremos el Valle de la Muerte, que además de ser visitado para practicar sandboarding, posee gran belleza geográfica, en donde sus formaciones de sal parecen ser esculturas u obras de arte natural. Finalmente, terminaremos nuestra excursión con el atardecer desde uno de los puntos más altos de la Cordillera de la Sal, el mirador de Kari, para posteriormente regresar a hotel en San Pedro de Atacama. Alojamiento.



Día 7 ATACAMA (CALAMA) – PUNTA ARENAS

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Punta Arenas. Llegada y Alojamiento.



Día 8 PUNTA ARENAS / Excursión Medio Día Visita a Isla Magdalena.

Desayuno. La **Isla Magdalena** se ubica en el centro del Estrecho de Magallanes, a 35 km al norte de la ciudad de Punta Arenas, y la excursión comienza surcando las aguas del mítico estrecho durante 2 1/2 horas, la misma ruta de los más osados navegantes de la historia, como Francis Drake, Pedro Sarmiento de Gamboa, Hernando de Magallanes y Charles Darwin, entre otros. Una vez que lleguemos a la isla, podremos realizar una caminata entre cientos de pingüinos que saldrán a nuestro paso, la que nos permite también llegar hasta el faro de la isla, desde donde tenemos una vista que domina toda la isla y los sectores circundantes. El tiempo de permanencia en la isla es de aproximadamente una hora.

Noche en el Hotel.



Día 9 PUNTA ARENAS – PUERTO NATALES

Desayuno. Traslado desde Punta Arenas a Puerto Natales. Llegada y Alojamiento en el hotel Noi Índigo Patagonia.



Día 10 PUERTO NATALES – EXCURSION DE DIA COMPLETO A LA BASE DE LAS TORRES DEL P.N. TORRES DEL PAYNE

Desayuno. Saldremos de Puerto Natales y nos dirigiremos al norte hacia el Parque Nacional Torres del Paine. Luego de un viaje de 2 horas, llegaremos a la Estancia Torres del Paine, punto de partida de nuestra caminata. Primero, nuestro guía hará una breve presentación y luego comenzaremos a caminar por el sendero que nos llevará a un antiguo puente que cruza el río Ascencio. Luego de una hora de caminata, llegaremos al Campamento El Chileno a la sombra de un impresionante bosque de lengas, cruzando numerosos manantiales que caen en cascada desde el Cerro Almirante Nieto. Haremos una breve parada y luego continuaremos nuestro camino hasta el siguiente mirador a una altura de 700 metros (2,297 pies). A partir de aquí, el sendero se hará más empinado y media hora más tarde llegaremos a la Base Las Torres desde el lado este de la laguna.

CHILE Y ARGENTINA CON CRUCERO AUSTRALIS



Aquí tendremos una vista impresionante de las tres torres (Central, Monzino y Dagostini) y las montañas Peineta y Nido de Cóndores, si las condiciones de nubosidad lo permiten. Con esta vista como telón de fondo, tendremos tiempo para descansar y comer nuestro box lunch. Regresaremos por el mismo sendero hasta llegar al punto de partida, donde regresaremos a Puerto Natales en vehículo.

*La llegada al mirador Base Las Torres depende de las condiciones físicas de los participantes y de la climatología del momento. No se realizarán devoluciones en caso de que un participante no pueda llegar al mirador por las razones antes mencionadas.

Día 11 PUERTO NATALES

Desayuno. Opcional: Navegación para ver los Glaciares Balmaceda y Serrano:

Salida por la mañana desde nuestro hotel para dirigirnos al muelle desde donde zarpará la embarcación rumbo a los ventisqueros. El recorrido pasará a través de la Isla Guanacos y el Fiordo de Última Esperanza. Al medio día llegaremos al Glaciar Balmaceda, que resalta por la belleza indómita que posee. Más tarde, visitaremos el Glaciar Serrano, donde es posible desembarcar para disfrutar de una caminata por el frondoso bosque de coigües y canelos. Además, existe un sendero que permite llegar hasta los pies del azul ventisquero. Luego de la caminata, disfrutaremos de un almuerzo típico de la zona, para más tarde recorrer los alrededores de esta área. Por último, regresaremos navegando a través del canal para arribar al puerto, y seremos trasladados a nuestro Hotel en Puerto Natales. Alojamiento.



Día 12 PUERTO NATALES – PUNTA ARENAS

Desayuno. Traslado regular desde Puerto Natales a Punta Arenas y desde el aeropuerto de Punta Arenas al muelle. Embarque en el crucero Stella Australis, Check in entre las 13:00 y 17:00 hs. en calle O'Higgins 1385 (Muelle Arturo Prat), Punta Arenas. Embarque a las 18:00 hs. Cóctel de bienvenida y presentación del Capitán y la tripulación. Posteriormente, la nave zarpará hacia el extremo Sur. A través del mítico Estrecho de Magallanes y del canal de Beagle, recorrerá la Patagonia y la Tierra del Fuego.



Cruceros Australis es una compañía especializada en la navegación por los canales más australes de la Patagonia Chileno-Argentina, a través de glaciares y fiordos, experimentando una naturaleza prístina poblada por una flora y fauna de gran belleza entre los que destacan los pingüinos, elefantes marinos y ballenas.

Explorar el Estrecho de Magallanes, el Canal de Beagle o Cabo de Hornos, y otros parajes a bordo de un crucero de primer nivel, es una experiencia única e inigualable.



Día 13 BAHÍA AINSWORTH – ISLOTES TUCKERS

Pensión completa. Con las primeras luces del alba, se navegará a través del seno Almirantazgo hasta llegar a las inmediaciones del glaciar Marinelli en la bahía Ainsworth. Aprenderemos como resurge la vida después del retiro de los hielos. Emprenderemos una caminata para descubrir un dique de castores y el maravilloso bosque magallánico subantártico que lo rodea. En la playa o en la isla intentaremos avistar elefantes marinos sudamericanos. No es posible garantizar dicho avistamiento debido a que la colonia va cambiando de ubicación constantemente. Continuando la navegación, después del almuerzo visitaremos los islotes Tuckers donde desde los botes Zodiac avistaremos pingüinos de Magallanes y cormoranes. En septiembre y abril esta excursión es reemplazada por una caminata cercana a un glaciar en bahía Brookes.



Día 14 GLACIAR PÍA – AVENIDA DE LOS GLACIARES

Pensión completa. Navegaremos por el brazo Noroeste del canal de Beagle para ingresar y desembarcar en el fiordo Pía. Realizaremos una excursión hasta el mirador desde donde se puede observar el glaciar homónimo, cuya lengua principal se extiende desde lo alto del cordón montañoso hasta el mar. Después de esta inolvidable experiencia, continuaremos nuestra navegación bajo la majestuosa mirada de la "Avenida de los Glaciares".

CHILE Y ARGENTINA CON CRUCERO AUSTRALIS



Día 15 CABO DE HORNOS – BAHÍA WULAIA

Pensión completa. Navegaremos por el canal Murray y bahía Nassau para llegar al Parque Nacional Cabo de Hornos, donde desembarcaremos si las condiciones climáticas lo permiten. El mítico Cabo de Hornos fue descubierto en 1616 y es un promontorio casi vertical de 425 metros de altura. Durante años fue una importante ruta de navegación para los veleros entre los océanos Pacífico y Atlántico. Es conocido como el fin del mundo y fue declarado Reserva Mundial de la Biosfera en 2005. Por la tarde desembarcaremos en bahía Wulaia, sitio histórico que fuera uno de los asentamientos más grandes de los nativos canoeros Yámanas. Charles Darwin desembarcó aquí en 1833 durante su viaje a bordo del HMS Beagle. Este lugar ofrece un espectáculo visual de gran belleza por su vegetación y geografía. Llegaremos hasta un mirador, caminando a través del bosque magallánico en el que crecen lengas, coigües, canelos y helechos, entre otras especies.



Día 16 USHUAIA

Llegada a Ushuaia. Desembarco. Traslado al Hotel. Alojamiento.

Día 17 USHUAIA – BUENOS AIRES

Desayuno. Traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo regular con destino Buenos Aires. Llegada, asistencia en el aeropuerto y traslado privado al hotel. Alojamiento en el Hotel Mine.



Día 17 BUENOS AIRES – MADRID

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo de con destino España. Noche a bordo.

Día 18 MADRID

Llegada a Madrid, finalizando el viaje y nuestros servicios.

Incluye

- Billetes de avión de Iberia, Latam y Aerolíneas Argentinas para todos los vuelos, incluida una maleta de 23 kg para facturar en cada uno de los vuelos.
- 2 noches en Santiago: NH Ciudad de Santiago 4*.
- 3 noches en Atacama: Hotel Altiplánico 4* sup.
- 2 Noches en Punta Arenas: Hotel Rey Don Felipe 4*.
- 3 Noches en Puerto Natales: Noi Índigo Patagonia 4*.
- 4 noches a bordo del Stella Australis, **cabina AA** en la ruta Punta Arenas - Ushuaia. Pensión completa en el crucero (desayuno buffet, almuerzo y cena y bar abierto).
- 1 noche en Ushuaia: Los Acebos 4*.
- 1 noche en Buenos Aires: Dazzler Maipu by Wyndham 4*.
- Traslados.
- Excursiones descritas en itinerario y que no figuran como opcionales Seguro de asistencia de Mapfre y documentación para el viaje.



CHILE Y ARGENTINA CON CRUCERO AUSTRALIS



Excluye

- ✗ Propinas.
- ✗ Almuerzos o cenas no especificados como incluidos.

Nota sobre el Crucero

Las excusiones descritas en los itinerarios son, usualmente, posibles de ser realizadas.

Sin perjuicio de lo anterior, Transportes Marítimos Terra Australis S.A., Transportes Marítimos Via Australis S.A., y Transportes Marítimos Geo Australis S.A se reservan el derecho a alterar, cambiar u omitir parte de este itinerario sin previo aviso, sea motivado por el bienestar y seguridad de los pasajeros, para la adecuada preservación del medio ambiente o en el evento de sobrevenir cualquier circunstancia extraordinaria, caso fortuito o fuerza mayor que obligue a ello. Por las mismas razones, el zarpe o llegada de las naves podrán estar sujetos a eventuales cambios. Así mismo, no es posible garantizar los avistamientos de aves y animales puesto que la ubicación precisa de éstos es variable.



Gracias por solicitar este programa.

91 360 58 74 / 695 760 246 (atención 24h de lunes a domingo)

jezabel@nuevasrutas.com, clientes@nuevasrutas.com